

05. - 08. FEBRUAR 2026

Die Messe für Bauen, Wohnen und Energiesparen www.bauen-wohnen.at



ZUSÄTZLICHE AUF- UND ABBAUTAGE

Formular bitte bis spätestens 8 Wochen vor Messebeginn an: bauen-wohnen@mzs.at

FIRMA / AUSSTELLERNAME				
RECHNUNGSEMPFÄNGER (FIRMA, NAME, ADRESSE)				
UID-NR.:	ANSPRECHPARTNER		HALLEN- / STAND-NR.:	
TELEFON		E-MAIL		

Sondervereinbarungen im Hinblick auf die Aufbauzeiten müssen mit dem Veranstalter abgeklärt werden. Wir weisen darauf hin, dass wir Ihnen pro zusätzlichem Auf- und Abbautag € 580,00 (exkl. 20 % MwSt) von 8:00 – 18:00 Uhr verrechnen müssen. Für die frühzeitige Anlieferung (ohne Aufbau!) verrechnen wir eine Pauschale von € 240,00 (exkl. 20% MwSt).

Diese Tagespauschale gilt pro Halle (Hallen 1 – 9 und salzburgarena) bzw. in der Halle 10 pro Segment.

Special arrangements with regard to the assembly times must be arranged with the organisers. We have to point out that we will charge \le 580,00 (excl. VAT) per each additional set-up and dismantling day (from 8:00 a.m. up to 6:00 p.m.). For the delivery of your build-up material (without build-up!) we will charge \le 240,00

This daily rate ist applied per hall (hall 1-9 and salzburgarena) or in hall 10 per segment respectively.

Bitte Datum eintragen und Uhrzeiten mittels ankreuzen auswählen. Bitte die benötigte Menge eintragen.

Please choose via crossing and indicating the preferred fields.

Tag / Day	8:00 – 18:00 Uhr

Abweichende Zeiten auf Anfrage.

Aufbauzeiten

Freitag, 30. Jänner – Mittwoch 04. Februar 2026 08:00 – 18:00 Uhr

Ausgenommen Samstag und Sonntag!

Abbauzeiten

Sonntag, 08. Februar 2026 17:30 – 21:00 Uhr Montag, 09. Februar 2026 08:00 – 18:00 Uhr Dienstag, 10. Februar 2026

08:00 - 16:00 Uhr